
 

    

   

      
大根を収穫しました  ～ けっこう大きく育ちました！～ 
金曜日に大根を収穫しました。個々育ちに差がありましたが、生活発表会の取り組みもありますので、３クラ

スとも一緒に行いました。芽が出てしばらくは順調だったのですが、アブラムシの攻撃を受けて、毎日捕獲した

り水で流したりと大変だったのが懐かしく感じます。消毒をしないで無農薬で頑張りました。太陽の恵みを受け、

寒さに耐えてあま～い大根？に育ちました。「あの小さな種がこんなに大きくなるんや・・・。」と笑みがこぼれ

る瞬間でした。お味はいかがでしたでしょうか？ 反省点として、大事にし過ぎて毎日せっせと水やりをし過ぎた

ように思います。（田んぼでは発芽後の大根に水をやっている人をあまり見たことがないので・・・(笑)、水分を

求めて地中に伸びていくので過湿はよくないのです。）毎日の水やりを止めてからは順調に育ったようです。 
 
みんな自分の大根を抜いています。２本ずつ収穫できて嬉しそうでした。 全員分を載せることができればいいのですが・・・。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
プランターで育てたにしてはけっこう大きく育ちました。太陽の恵みをもらっているのは小麦ちゃんと同じです。 ↓二人がかりで・・・ 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
二人で頑張っていましたが、抜けないので「大きなかぶ」のお話のように、はな組５人で「うんとこどっこいしょ！」 → 抜けました～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生活発表会に向けて･･･  ～ いろいろなシーンをがんばっています！～ 
衣装を着けての練習も始めました。みんなで相談しながら楽しんで取り組んでいます。他の組の演技を見て刺

激をもらったり、幼児教育センターの北浦先生に見てもらってアドバイスをいただいたりしています。 
 
なぜか空中を飛んでいます。熱演のれもん組  はな組の取り組みをそら組が観ています。   いろいろ相談しながら進めているそら組 
 
 
 
 
 

 

 

 

令和 3年 2月 15日 

富田林市立錦郡幼稚園 
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